



## **Vente Yaracuy condena muertes por desnutrición en el municipio Arístides Bastidas**

**(San Pablo. 06/09/2019)** Desde Vente Venezuela en el estado Yaracuy denunciamos y rechazamos públicamente la muerte de cuatro menores de edad por desnutrición durante el mes de agosto, en las zonas rurales del municipio Arístides Bastidas. Esta situación es propensa a continuar y agravarse debido a la creciente tasa de desnutrición existente en dicho municipio.

Cabe destacar que en el municipio, se encuentran Organizaciones No Gubernamentales, que realizan los estudios de campo para determinar diferentes realidades, en los sectores más vulnerables y de difícil acceso, con la finalidad de apoyar a las familias y atacar un poco esta situación de desnutrición y malnutrición infantil. Estas organizaciones determinaron que de cada 400 niños evaluados, 300 padecen de esta precariedad, es decir, el 75% de ellos.

Es indignante como aumenta cada día la tasa de mortalidad infantil, no sólo por falta de alimentos, sino también a consecuencia de la escasez de insumos médicos; para muchos venezolanos es sumamente difícil obtener atención médica esencial, y el difícil acceso a una buena alimentación, representan un obstáculo para que los ciudadanos tengan una nutrición adecuada. A consecuencia de esto son cada vez mayor la cantidad de pérdidas humanas que se reportan, no sólo en el municipio, sino en todo el país.

La permanencia del régimen no se mide en tiempo, sino en pérdidas humanas, desnutrición y separación de millones de familias. La situación que hemos evidenciado es verdaderamente dolorosa para todos los venezolanos, nadie escapa de ella. Como ciudadanos, estamos llamados a combatir a este régimen genocida que sigue destruyendo a nuestra sociedad. Ante esto, nuestro objetivo es continuar ejerciendo la presión necesaria para empujar la salida definitiva de esta tiranía. Seguimos asumiendo la ruta del coraje, para lograr la salida del régimen.

**Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Venezuela en Yaracuy**